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こ
の
た
び
、
私
た
ち
は
、
議
員
各
位

の
ご
推
挙
に
よ
り
、
函
館
市
議
会
の
第

47
代
議
長
、
副
議
長
に
就
任
い
た
し
ま

し
た
。
こ
の
上
な
く
光
栄
に
存
じ
ま
す

と
と
も
に
、
そ
の
責
任
の
重
大
さ
を
痛

感
し
、
身
の
引
き
締
ま
る
思
い
で
あ
り

ま
す
。

　

全
国
的
に
少
子
高
齢
化
と
人
口
減
少

が
進
む
中
、
子
育
て
環
境
の
充
実
を
は

じ
め
、
地
域
を
支
え
る
様
々
な
分
野
に

お
け
る
高
齢
化
や
担
い
手
不
足
の
問
題

の
解
消
、
若
者
が
郷
土
へ
の
誇
り
や
愛

着
を
持
つ
た
め
の
人
づ
く
り
な
ど
、
地

方
の
自
立
と
持
続
可
能
な
社
会
の
構
築

に
向
け
、
各
自
治
体
が
そ
の
特
色
を
ど

の
よ
う
に
生
か
し
、
取
り
組
む
か
に
注

目
が
集
ま
っ
て
お
り
ま
す
。

　

歴
史
と
伝
統
に
培
わ
れ
た
函
館
も
、

ま
ち
の
魅
力
を
さ
ら
に
高
め
、
地
域
の

活
性
化
を
図
る
必
要
が
あ
り
、
二
元
代

表
制
の
一
翼
を
担
う
市
議
会
の
役
割
も

ま
す
ま
す
大
き
く
な
っ
て
い
る
と
考
え

て
お
り
ま
す
。

　

誰
も
が
安
心
し
て
い
き
い
き
と
暮
ら

せ
る
ま
ち
づ
く
り
に
向
け
、
市
民
の
声

に
真
摯
に
耳
を
傾
け
、
活
発
に
議
論
を

行
い
、
そ
の
機
能
と
役
割
を
十
分
に
発

揮
す
る
よ
う
、
改
革
を
継
続
し
、
皆
様

に
信
頼
さ
れ
る
議
会
を
目
指
し
て
ま
い

り
ま
す
の
で
、
市
民
の
皆
様
に
は
、
引

き
続
き
、
ご
支
援
・
ご
協
力
を
賜
り
ま

す
よ
う
、
心
よ
り
お
願
い
申
し
上
げ
ま

し
て
、
就
任
の
ご
挨
拶
と
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
す
。

　議長、副議長の選挙等を行ったほか、議会運営委員会ならびに総
務・経済建設・民生の３常任委員会の委員を選出し、各委員会で委
員長、副委員長を決定するなど、議会内の各種人事を決定しました。
　また、議案11件を可決しました。

工藤 恵美 議長 道畑 克雄 副議長

vol.106
発行：函館市議会
編集：広報委員会


